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为何有钱人都会有很多高额度的信用卡呢？原因解析

这些年，卡神一直跟各行业企业家朋友打交道，几乎很多企业家朋友都在拼命的想
办法贷款，办信用卡，融资等，一方面在不断扩大自己经营规模的同时，一方面不
断为自己储存备用资金方便不时之需。当回到老家，三四线城市时，却发现很多伙
伴不知道信用卡，从不用卡。当个别谈到信用卡时，那东西用起来太麻烦了，还要
还钱，才不想用那东西。中国老百姓喜欢存钱，不喜欢贷款或者借钱。在普通老百
姓眼里，信用卡就是借银行的钱花，只要手里的钱够花，轻易不会办理信用卡。

所以大家会发现这么一个现象，越是有钱人越是拼命融资贷款办卡，越是没钱就越
不敢办卡贷款投资。这种理解是错误的，是由于金融知识的缺乏而产生的误解。

第一：信用卡的累积信用价值

通过不断合理的用卡，不断的累积个人信用，把信拥累积好了，就很容易从银行融
到很多资金出来方便周转。对于做企业来说是很好的一个融资渠道。

第二：比起贷款信用卡使用灵活

贷款到期必须到按时还进去，手中的现金流就会越来越少，如果有几张信用卡，稍
微倒一下，可以源源不断的用下去，而且越用越大。

第三：相对来说，银行的钱利息比较低

比起民间借贷来说，贷款，以及会玩信用卡的话，利息相对是比较低的，一般可以
控制在3-5厘左右，民间借贷一般是5分-1毛。

这个社会为什么穷人越来越穷，富人越来越富。更多穷的是资讯，是信息的不对称
，穷的是思维模式。穷人是老老实实赚钱，存钱，取老婆，生小孩，抱孙子，就如
学习了，越是有钱人越是在拼命的学习，很多企业老板一年的培训费用高达几十甚
至上百万，很多人会想，花这么多钱学不到东西咋办，其实学习没有必要想着全部
把他百分之百吸收掉，随便一个资讯，一个思维可能就会改变你的一生。更重要的
是玩一种圈子。你身边最亲近的圈子朋友决定了你目前的思想及收入。如果真的想
改变自己，要学会不断优化自己的圈子。

总结

很多人有一个惯性思维，就是对于不理解和未知的事物，第一个反应就是否定和排
斥。卡神和朋友们在聊天的时候也谈及，为何改革开放的时候，一些人先富，而一
些人继续在单位上班。其实除了努力外，还有就是信息的不对等。相对于改革开放
的时候，我们现在身处的这个时代已经是信息大爆发的时代，很多信息相对来说真
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的是很容易获取到。关键在于你，是否肯坐下，喝杯茶，认真的去理解分析后，再
决定。信用卡，pos机，关键取决于你如何使用，对于那些恶意套现而不做好资金
流的人，卡神是很反感的。而那些会借助手上的资源进行合理资金组合的人，卡神
是比较赞赏的。游戏就在那里，看你怎么操作！希望卡神的一些絮叨能给朋友们有
所感悟！
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